

Werte Mitglieder!

Manchmal geht es Schlag auf Schlag, auch Mal negativ. Wir stehen schon wieder ohne Pächter für die Vereinsgaststätte da. Die Problematik liegt in den drastisch gesunkenen Besucherzahlen, der es Frau Lingg nicht mehr ermöglicht, den Betrieb über Wasser zu halten. Sie hört zum 19.12.2009 auf.

Wie soll es weitergehen? Wir von der Vorstandschaft sind einhellig gegen ein vollständiges Schließen der Gaststätte über einen längeren Zeitraum, die Betreuung der Wanderwege und die schon getätigten Investitionen im Gastronomiebereich sprechen dagegen. Es bleibt im Moment nur noch die Version ehrenamtlicher Eigenbetrieb. Aber dazu brauchen wir die Unterstützung der Mitglieder.

Folgendes Konzept soll umgesetzt werden: Einfachere Gastronomie, preisgünstiger, volkstümlicher. Auf ein Wanderheim zugeschnittenes Angebot, verbunden mit sonntäglichen Sonderaktionen und offensiver Werbung. Die Öffnungszeiten werden auf Dienstagabend, Mittwochmittag, Samstagmittag und Sonntag reduziert. Beginnen wollen wir am Dienstag, 12.01.2010. Im Moment ist die Abrechnung über unser Punktesystem günstiger und gerechter, denn für Umsatzbeteiligungen müssen wir zuerst Mal wieder Umsätze erreichen.

Parallel dazu läuft die Suche nach einem neuen Pächter.

Helfen Sie bitte mit, über einen bestimmten Zeitraum die Gastronomie aufrecht zu erhalten.

Anmeldung und weitere Informationen beim Vorstand (07191/57589).

Informationen zum Stand „Nutzung alter Sportplatz“

Wir haben als unmittelbarer Anlieger schon ein gewisses Interesse an der zukünftigen Nutzung. Deshalb wurde der Gemeindeverwaltung auch ein Konzept vorgeschlagen, das zum Gelände passt. Eine parkähnliche Anlage, die vom Barfussweg bis zum Klettersteig, alles was so eine moderne Freizeitgestaltung enthalten könnte. Nach dem einmütigen Gemeinderatsbeschluss und den Ankündigungen in der Zeitung schien es auch in diese Richtung zu gehen.

Bei der 1. Sitzung zur Ausgestaltung wurde von Gemeinderäten der Reitplatz der Frau Vogelsgesang wieder ins Spiel gebracht. Falls dieses Ansinnen weiter verfolgt wird, habe ich vorsorglich die (einhelligen) Bedenken unserer Mitglieder weitergegeben (Sandplatz passt nicht ins Gelände, Mückenplage durch die Pferde, usw.).

Nicht verstehen kann ich das Verlassen der selbst auferlegten Kriterien wie Nutzung für die breite Öffentlichkeit und Gutschrift Ökopunkte. Die Gemeinde vergibt eine einmalige Chance, eine über die Gemeindegrenzen hinaus wirkenden Park zu gestalten.

Programmpunkte 2010:

Jahresschlussfeier vom 09.01. auf den 16.01.2010 verschoben.

Wegen der gleichzeitig stattfindenden Jahresschlussfeier des Liederkranzes verschieben wir unsere Feier auf den 16.01.10. Beginn 19 Uhr in der Vereinsgaststätte.

Ehrungen, Sketche, Musik, Eigenbewirtschaftung! Bringen Sie gute Stimmung mit und lassen Sie sich überraschen!

Winterwanderung am 31.01.2010

Die findet dieses Jahr auf den Höhen rund um das Weissacher Tal statt. Vom Ebersberg über Waldenweiler mit Zwischenstopp in Kallenberg. Weiter je nach Wetterlage über den Königsbrunnhof oder Käsbühl zu unserem Vereinsgelände. Abschluss im Vereinsheim, Eigenbewirtschaftung!

Abfahrt 9.00 Uhr mit Privat/PKW und Fahrgemeinschaften am Vereinsgelände. Die Autos holen wir später wieder.

Hauptversammlung am 06.02.2010 in der Vereinsgaststätte, 19.30 Uhr.

Siehe Sonderbeilage „Tagesordnung“. Eigenbewirtschaftung!

Skifahren im Allgäu, Allmersbacher Haus Steibis vom 12.-17.02.2010.

Leider bereits total ausgebucht.

Schneeschuhwandern vom 05.-07.03 2010 ist begrenzt auf 12 Teilnehmer.

Standquartier ist das Allmersbacher Haus im Allgäu. Anmeldung bei Gerhard Kugler, 07191/53618.

Besenwanderung u. –einkehr am 13.03.2010.

Abfahrt wie gewohnt mit dem Bus um 16 Uhr, Penny Parkplatz. Das Ziel ist noch nicht bekannt.